

緊急児童引き渡しへのご協力 ありがとうございます。

先日の暴風雨の際には、緊急メールを配信し、児童引き渡しという対応をさせていただきました。今年度は訓練を実施する前に実践をする形となってしまいましたが、保護者の皆様のご理解とご協力により、スムーズに児童引き渡しを行うことができました。ありがとうございました。

しかし、実践する中で新たな課題も見えてまいりました。緊急メールを受信できなかつたり、気づかなかつたりして、児童引き渡しが分からなかったという保護者の方がおられました。**緊急メール配信はその名の通り、いつ起こるか分からない緊急事態の時に発信されるもの**ですが、あらかじめ台風などで天候が荒れることが分かっている日などは、緊急メールがくるかもしれないということを入れておいていただきたいと思います。



おしらせ



本校では、子供たちに読書の楽しさを知ってもらうために、毎週水曜日の昼（13：05～13：20）と木曜日の朝（8：15～8：35）に読書ボランティアの方に来ていただき、読み聞かせをしてもらっています。木曜日の朝は学級ごとに回っていますが、水曜日の昼は、主に低・中学年対象の読み聞かせをしています。子供たちは読み聞かせの時間を楽しみにしており、先日もボランティアの方の読み聞かせに目を輝かせながら真剣に耳を傾けていました。

<読み聞かせボランティアの方を紹介します>

忽那さん、畑中さん、川名さん、成沢さんの4名の方です。よろしくお願いします。

落ち着いた学習環境を！

さわやかな風が吹き、過ごしやすい日々が続いています。子供たちは毎日元気に学習や運動に励んでいます。

さて、ご家庭でのご協力もあり、子供たちの家庭学習時間は、昨年度と変わりなく、町で設定している家庭学習時間の目安（学年×10分以上）を、ほとんどの児童が達成しております。これを続けるためにも、集中して学習できる環境（テレビを消す、テレビのない場所など）でさせていただきます。また、宿題のやり方がまだ分からない低学年などは、お家の方が積極的に関わっていただくことが大切だと思います。ぜひ、ご家庭での学習環境を再確認していただき、よりよい環境の中で学習習慣が身に付いていくことを願っています。



ご注意を！

- これまでも児童の学校への送り迎えの場所は体育館前をお願いしていましたが、最近学校正面の来賓用駐車場に止める車が多くみられるようになりました。その様子を見ると、子供を降ろしてから道路に出るときの左右確認が不十分で、事故につながりかねない発進が見られます。今後梅雨の時期を迎え、ますます視界が悪くなりますので、駐車場から出る際には十分に左右を確認してから走行していただきたいと思います。